

20 Jahre Kräuterpädagogik am LFI OÖ!

Wo alles begann!

Am 7. Oktober 2005 startete der erste Lehrgang für Kräuterpädagogik in Österreich – genauer gesagt in Rechberg, Oberösterreich – mit 19 engagierten Teilnehmerinnen. Die Nachfrage war groß: 22 weitere Interessierte mussten auf der Warteliste Platz nehmen. Zum Auftakt bestand die Gruppe ausschließlich aus Frauen. Doch bereits beim zweiten Lehrgang wagten sich auch zwei mutige Männer in die Welt der Kräuterpädagogik.

Von Beginn an war es das Ziel, ein fundiertes botanisches und ökologisches Wissen zu vermitteln – stets eng verknüpft mit praktischen Erfahrungen. Die wilde Pflanzenwelt soll mit allen Sinnen erfahrbar gemacht werden, um ein tiefes Verständnis für die vielfältigen Lebensräume zu schaffen, die diese natürlichen Schätze beherbergen. So kann ein nachhaltiger Beitrag zum Erhalt dieser wertvollen Ökosysteme geleistet werden.

Nun startet schon der 55. Lehrgang!

[Kräuterpädagogik | LFI Oberösterreich](#)